

## Dukung Ketahanan Pangan, Polsek Ropang Tinjau Perkembangan Padi Warga

Syafruddin Adi - [SUMBAWA.BNN.CO.ID](mailto:SUMBAWA.BNN.CO.ID)

Jan 15, 2025 - 19:34



Sumbawa NTB - Kepolisian Sektor (Polsek) Ropang Polres Sumbawa, yang dipimpin oleh Kapolsek IPTU I Dewa Putu Alit Ariana bersama anggotanya, terus mengambil peran aktif dalam berbagai kegiatan yang langsung menyentuh masyarakat.

Salah satunya adalah dengan melaksanakan pemantauan perkembangan

tanaman padi milik warga di wilayah Kecamatan Lenangguar, Rabu (15/01/25) pagi.

Kegiatan ini dimulai dengan kunjungan silaturahmi ke sawah-sawah warga yang tengah melakukan pemupukan tanaman padi mereka. Kapolsek Ropang dan personel lainnya mengecek kondisi pertumbuhan padi serta berdialog dengan petani untuk memberikan dukungan dan motivasi. Selama kunjungan tersebut, Kapolsek juga mengajak masyarakat untuk mendukung program pemerintah dalam bidang ketahanan pangan.

Dalam kesempatan tersebut, IPTU I Dewa Putu Alit Ariana menghimbau kepada warga agar lebih aktif memanfaatkan pekarangan rumah, sawah, atau ladang mereka untuk menanam tanaman yang bermanfaat, seperti padi, jagung, sayuran, atau tanaman lainnya.

"Hal ini diharapkan dapat membantu warga dalam mencukupi kebutuhan pokok mereka, sekaligus berkontribusi dalam upaya ketahanan pangan nasional." ucapnya.

Kegiatan pemantauan ini tidak hanya sekadar kunjungan, namun juga menjadi bagian dari implementasi Program Asta Cita yang digagas oleh Pemerintah. "Program ini menekankan pentingnya pemberdayaan masyarakat, terutama dalam sektor pertanian, untuk memperkuat ketahanan pangan di tingkat lokal maupun nasional." kata Kapolsek.

Kapolsek Ropang juga mengungkapkan, melalui kegiatan ini, Polsek Ropang berkomitmen untuk terus memberikan pendampingan dan motivasi kepada para petani.

Kegiatan ini juga menjadi bagian dari dukungan terhadap Program Ketahanan Pangan Nasional yang dicanangkan oleh Pemerintah, khususnya dalam rangka mencapai tujuan ketahanan pangan yang berkelanjutan, sesuai dengan visi Presiden Republik Indonesia, Bapak Prabowo Subianto. (Adb)